

Les Pilles

En Drôme provençale

Près de 250 personnes pour le cirque au marché des producteurs

🕒 24 juillet 2018

📁 Culturel, marché producteurs

👤 Olivier Barlet



Le temps d'un été, quatre artistes des compagnies Gabardi, Etincelle, Silembloc et Cyrk Nop se réunissent pour concocter le « Bold Circus » : un spectacle aérien et acrobatique, qui nous a fait voyager au gré de leurs dernières trouvailles : trapèze fixe, équilibre sur les mains, corde lisse, jonglerie, magie, trapèze ballant.

Le 30 juillet, à la fin du marché des producteurs de la place de l'Olivier, plus de 200 personnes, dont un bon nombre d'enfants, se sont rassemblés sur le terrain de boules où avait été dressé le portique et disposée la scène de cirque.

Le moins qu'on puisse dire est qu'il y a avait là une belle maîtrise, du cirque sans paroles mais non sans histoire, avec une montée en puissance progressive tant musicale que circassienne, convergent vers un numéro de trapèzes en voltige absolument renversant !

Un bel exemple de ce « nouveau cirque » (sans animaux mais cultivant la performance et la mise en scène, s'adressant aussi bien aux enfants qu'aux adultes) que présente tous les deux ans le festival

« Pilles sous les étoiles » où la Cie Silembloc avait joué son dernier spectacle en 2017. Le festival, organisé par Cyrk Nop, reviendra en avril 2019 et sa préparation est déjà active.



En attendant, Bold Circus continue de se produire et démarre une nouvelle tournée dans les bourgs et villages de la région, directement au contact de la population, ne se rémunérant qu'au chapeau. A partir du 11 août, on les retrouvera donc à Dieulefit, Buis-les-Baronnies, La Motte-Chalançon, et du côté de Die à Vercheny et Barnave.

Bold Circus 2018 c'est Elsa Bishop, trapéziste / Claire Jarjat, trapéziste / Yan Bernard, jongleur /

Bertrand Chauchot, jongleur, équilibriste. Contact : 06 81 30 18 18.

Voir les autres photos :













